

DESDE ENERO DEL 2025 DATA EL SINIESTRO QUE AÚN NO RECIBE RESPUESTAS

Posta de Putú sigue sin ser restaurada tras incendio que la destruyó

CONSTITUCIÓN. A más de un año del fuego que consumió la Posta Rural de Putú el 31 de enero del año pasado, la localidad costeña aún no recibe una solución definitiva para volver al funcionamiento del recinto.

Tras la emergencia, el centro comunitario local fue habilitado provisoriamente como centro asistencial para ofrecer a la comunidad las prestaciones básicas.

La situación ha forzado al sistema de salud de Putú a ajustarse a las limitaciones ofreciendo atención en módulos habilitados por el municipio. Para las consultas que no pueden ser resueltas por este servicio,



los vecinos del sector deben acudir al Cesfam de Constitución que dispone de cupos reservados para los habitantes de la localidad.

ACERCAMIENTO

Entre las medidas empleadas para reducir el impacto de la pérdida de la posta, el municipio dispuso de un bus que traslade directamente a aquellos que necesiten atención médica del

Centro de Salud Familiar que se encuentra estacionado en el centro comunitario esperando usuarios, entre las 08:00 y 08:30 horas, y que retorna al mismo sitio a las 10:30.

La Municipalidad de Constitución asegura que ya se desarrollan trabajos para llevar a cabo la pronta recuperación de la posta rural con miras a ofrecer una infraestructura propicia para la atención de los habitantes de la comuna. Sin embargo, a un año del siniestro, la comunidad todavía no cuenta con soluciones definitivas que garanticen su acceso expedito a la salud.

El siniestro mantiene a los habitantes de la localidad sin acceso a servicios asistenciales.